

# Chillán Viejo entregará más de 18 mil vales para recargas de gas

En centro comunitario municipal se realizó el lanzamiento oficial de la cuarta versión del emblemático programa social "Invierno más Seguro, Gas más Barato" de la Municipalidad de Chillán Viejo, el que se inició en 2022 en respuesta a la emergencia sanitaria provocada por la pandemia, y que ha logrado consolidarse como un referente regional y nacional en materia social, garantizando bienestar y apoyo directo a quienes más lo necesitan.

"Este año es muy especial, aumentamos la cantidad de recargas que vamos a entregar llegando a 18.500, invirtiendo más de 300 millones de pesos, también es importante decir que esta es la cuarta temporada del gas más barato de Chile", sostuvo el alcalde de Chillán Viejo Jorge del Pozo.

El acto contó con la presencia de diversas autoridades municipales, representantes de organizaciones sociales y, principalmente, los beneficiarios directos del programa, entre los que destacan los adultos mayores y personas con discapacidad, los principales destinatarios de esta política pública.

Desde su lanzamiento en 2022, "Invierno más Seguro, Gas más Barato" ha demostrado su eficacia y compromiso social, registrando un aumento progresivo en su alcance e inversión. En su primera edición, el programa entregó 22.740 recargas de gas licuado; en la segunda, esta cifra alcanzó las 16.000, y en la tercera, se superó las 17.600 recargas. Hasta la fecha, y solo considerando las entregas realizadas en estos cuatro años, se han llegado a como mínimo un total de 56.340 recargas entregadas, a las que se sumarán las 18.500 de este 2025, con una inversión acumulada que ya supera los mil millones de pesos.

El alcalde Jorge del Pozo resaltó durante el lanzamiento que, "estamos convencidos que esta disminución del valor este ahorro. De más de 12.000 pesos por cada recarga, considerando que estamos llegando sólo a un costo del 50% del total, va a ser importante para enfrentar otro tipo de gastos que hay en invierno.

La distribución de los copagos se realizará siguiendo un calendario establecido, en orden alfabético, por la primera letra del apellido, y será publicada en las redes sociales oficiales de la Municipalidad de Chillán Viejo, así como en su página web institucional. El horario de atención para la entrega de estos vales será de 9:00 a 14:00 horas en el centro comunitario, para facilitar la participación de todos los beneficiarios.

